

Die Oberstufe Flums hat unter der Leitung von Tanzlehrerin Jael Maria Bless mit 150 Jugendlichen einen Hip-Hop-Flashmob veranstaltet.

Flums.– Ziel der Aktion war es, eine scheidende Lehrkraft mit einer besonderen Freude zu überraschen. Und so haben die Flumser Schüler und Schülerinnen in rund zehn Proben zusammen den Tanz einstudiert. «Dabei hatte jede Stufe ihren ganz eigenen Teil in der Choreografie», erzählt Jael Bless.

Es erfordere Konzentration und Disziplin, 150 Jugendliche mitsamt der Lehrerschaft in einem engen Zeitplan zu führen, so Bless weiter. Zudem mussten die Proben streng geheim gehalten werden, damit die Aktion auch eine Überraschung bleibt.

«Ausserordentlich für alle»

Der Flashmob (ungefähre Übersetzung: spontane gemeinsame Aktion) begann mit einer kleinen Gruppe. Dann stiegen immer mehr Tänzerinnen und Tänzer ein und die Perfor-

mance steigerte sich – bis am Ende die gesamte grosse Gruppe auf der «Bühne» stand. Auch für die Teilnehmenden war die Aktion anspruchsvoll –

«schlussendlich aber ein Riesenspass und etwas Ausserordentliches für alle», so der Tenor. «Ich bin stolz auf alle Jugendlichen», sagt Jael Bless. «Es war

auch für mich die erste Aufführung dieser Art und es hat unheimlich viel Spass gemacht. Die Schüler und Schülerinnen haben so gut mitgewirkt!»

Seit letztem Herbst unterrichtet Jael Bless in Flums im Dance Studio gegenüber des Rathauses Hip-Hop für unterschiedliche Altersklassen. Acht Jugendliche der Oberstufe Flums gehören in ihrer Freizeit zur Teens-Gruppe des Dance Studios.

«Ich möchte Schülern und Jugendlichen in Flums und Umgebung die Möglichkeit geben, am Tanz und an der Bewegung Freude zu haben», erklärt Bless. Sie selber tanze schon, seit sie denken könne. Von klassischem Ballett über Modern Dance und Jazz Dance bis Hip-Hop. Seit 2023 hat sie das Profidiplom für Schauspiel mit Vertiefungsschwerpunkt Musical in der Tasche.

«Das Tanzen ist aus meinem Leben gar nicht mehr wegzudenken», so Bless. Diese Freude am Tanz wolle sie weitergeben. (pd)



Getanzter Abschied: Die Hip-Hop-Überraschung ist gelungen. Unter der Leitung von Jael Bless (rechts) üben Lehrkräfte und Jugendliche eine gemeinsame Choreografie ein.

